
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAO PAULO

OFICIO N° 1.090/2025 -PMC/SMG

Cajamar/SP., 24 de junho de 2025.

Referente: Requerimento n° 188/2025

Senhor Presidente

Com os nossos cordiais cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 188/2025, de autoria do Nobre Vereador William Silva 

Oliveira, encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Educagao, por meio do Memorando N° 194/2025- SME, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente

KAUAN BERTO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal
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Excelentissimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
Presidente da Camara do Municipio de
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PREFEITURA MUNICIPAL DE CAJAMAR 
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAQAO 

GABINETE DO SECRETARIO

Cajamar, 18 de junho 2025

MEMQRANDO n° 194/2.025 - SME

A Secretaria Municipal de Governo - SMG

Departamento de Apoio Legislative

At. Sr.a Luciana Maria Coelho de Jesus Stella

Referente: Reauerimento CMC n° 188/2.025

Prezada Senhora,

Em atengao ao Requerimento CMC n° 188/2.025, atraves do qual o nobre 

Vereador Willian Silva Oliveira requer a Administragao Municipal que “informe se 1. Existe 

algum estudo tecnico ou plenejamento em andamento para ampliagao da cozinha da 

Escola Municipal Maria Elce Martins Bertelle 2. A administragao municipal tern 

conhecimento da limitagao estrutural da cozinha, que atualmente conta com poucas 

bocas de fogao e urn espago de estoque reduzido? 3. Ha previsao orgamentaria ou 

projeto em elaboragao para reforma e adequagao da cozinha, a fim de melhorar as 

condigoes de preparo das refeigoes? 4. Quais medidas emergenciais podem ser 

adotadas, caso nao haja planejamento de imediato, para garantir seguranga, eficiencia e 

dignidade no trabalho dos profissionais da cozinha e na qualidade da merenda escolar?".

Informamos que estamos cientes da necessidade apresentada pelo Nobre Edil e 

que ja estamos tomando as providencias cabiveis para realizar tais medidas o quanto

antes. A
nossos protestos de elevada estima eSem mais para o momento, renovamc

consideragao.
gis Souza

Secretario Municipal\ie Educagao
Pro
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Estado de S3o Paulo

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR 
APROVADO em difCuss§o e votagao unica 

na ^ ' sessSo 1 ■ _________ ____
GABINETE DO VEREADOR

' ) votos favoraveis, 
Jvotos contraries e
J abstengao

com
REQUER1MENTO N° 188 / 2025

±J.
ei mSenhor Presidente

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e ap6s 
deliberate) do plen£rio para que o Exmo. Prefeito Kau3n Berto Souza Santos, 
informe se 1. Existe algum estudo tecnico ou planejamento em andamento para 
a ampliagSo da cozinha da Escola Municipal Maria Elce Martins Bertelle 2. A 
administrate municipal tern conhecimento da limitat0 estrutural da cozinha, 
que atualmente conta com poucas bocas de fogao e urn espago de estoque 
reduzido? 3. H£ previsSo orgamenteria ou projeto em elaborag^o para reforma 
e adequagSo da cozinha, a fim de melhorar as condigdes de prepare das 
refeigdes? 4. Quais medidas emergenciais podem ser adotadas, caso ndo haja 
planejamento imediato, para garantir seguranga, eficidncia e dignidade no 
trabalho dos profissionais da cozinha e na qualidade da merenda escolar?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em que a cozinha da EMEB 
Maria Elce Martins Bertelle se encontra com estrutura bastante limitada, 
utilizando apenas tres bocas de fogao para atender toda a demanda da 
unidade e com espago de estoque reduzido, o que compromete a organizagSo 
e o armazenamento adequado de alimentos. Diante disso, e necessario obter 
esclarecimentos sobre posslveis providSncias, estudos ou projetos de 
ampliagao ou melhoria da estrutura fisica da cozinha. Garantir condigdes 
adequadas de prepare da alimentagao escolar e uma medida essencial para o 
bem-estar dos alunos e valorizagao dos profissionais que atuam no local.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos,j 12^,J^aio de
i r

VEREADORr
v.. WILLIAM SILVA OLIVEIRA 

Vereador
Secretaria Municipal de Governo j 
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